Protokolleintrag vom 06.05.2020

2019/316

Postulat von Elisabeth Schoch (FDP), Yasmine Bourgeois (FDP) und 17 Mitunterzeichnenden vom 03.07.2019: Elektronische und mobile Abwicklung sämtlicher Geschäfte mit der Verwaltung

Elisabeth Schoch (FDP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Ich beantrage Ihnen, das Postulat 2020/131 über die Digitalisierung sämtlicher Verwaltungsabläufe für dringlich zu erklären. Die Corona-Krise hat gezeigt, wie wichtig es ist, dass die Verwaltung auch ohne persönlichen Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern funktionieren kann.

Der Rat wird über den Antrag am 13. Mai 2020 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat